

La [COMMUNE DE TALANT](#) / T : 03.80.44.60.00 a inauguré sa nouvelle salle de spectacles. L'idée est qu'elle puisse rayonner sur l'ensemble de l'est de Dijon. L'Ecrin, a demandé un an d'études et deux ans de travaux. Il compte 442 places et pourrait recevoir 14.000 spectateurs en cette première année. 5,5 M€ ont été investis. Avec 3,75 M€ pour la nouvelle salle et 1,76 pour la réfection de la salle Saint Exupéry. 12 spectacles seront proposés par la ville avec de la musique, du théâtre et de l'humour. Le lieu peut être loué à hauteur de 30 spectacles et les entreprises pour 30 événements. lecrin.talant.fr